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Beitrag von „Daniel1982“ vom 8. Juli 2019, 20:59

Union hat sich gut verstärkt. Werden jetzt noch Spieler abgeben müssen um keine große
Unruhe zu haben.

Sie können uns gern den Andersson abgeben ?.

Auf jeden Fall haben sie gute Chancen kommende Saison.
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